

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian yang dijelaskan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Home industri kawoel's berperan besar dalam peningkatan pendapatan masyarakat khususnya untuk ibu rumah tangga di Desa Besuk Kecamatan Gurah Kabupaten Kediri. Selain meningkatkan pendapatan home industri kawoel's ini membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat sehingga berkontribusi membantu pemerintah dalam mengurangi pengangguran. Dari pendapatan yang didapat tersebut digunakan masyarakat untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Home industri Kawoel's ini sudah dikenal banyak konsumen sehingga dalam pemasarannya relatif mudah, bahkan hasil produksi pot bunga dari sabut kelapa ini bukan hanya dikirim ke wilayah pulau jawa saja melainkan sampai menembus pasar ekspor ke Taiwan dan Amerika Serikat. Sehingga keberadaan home industri juga secara tidak langsung dapat membantu pemerintah dalam upaya mewujudkan kesejahteraan bagi seluruh rakyat Indonesia.
2. Usaha Home industri kawoel's di desa Besuk Kecamatan Gurah Kabupaten Kediri berdasarkan penelitian diatas sudah sesuai dengan perspektif ekonomi islam. Jika ditinjau dari perspektif ekonomi islam peran ibu rumah tangga yang membantu bekerja guna memenuhi kebutuhan keluarga bukan menjadi suatu kewajiban melainkan perannya hanya membantu suami. Ekonomi islam

memandang pada home industri kawoel's yang banyak memperkerjakan ibu rumah tangga merupakan suatu usaha yang mulia untuk membantu mendapatkan pendapatan lebih guna memenuhi kebutuhan hidup yang sebenarnya menjadi tanggung jawab suami. Tujuan bekerja di home industri juga bukan hanya untuk memenuhi kebutuhan di dunia tetapi juga memikirkan akhirat yang ditunjukkan dengan pemanfaatan hasil pendapatan untuk biaya pendidikan anak.

#### **B. Saran**

Berdasarkan uraian diatas maka penulis mengajukan saran untuk kemajuan home industri kawoel's di Desa Besuk Kecamatan Gurah Kabupaten Kediri. Adapun saran-saran yang penulis ajukan adalah sebagai berikut :

1. Home industri kawoel's yang memproduksi pot bunga dari sabut kelapa ini hendaknya terus berinovasi dalam meningkatkan kualitas produk.
2. Bagi pengelola home industri untuk segera mengurus surat perizinan usaha dan mematenkan nama produk.
3. Supaya home industri kawoel's terus memperhatikan etika dalam proses produksi maupun distribusi sehingga terjadi sebuah kepercayaan klien. dalam proses produksi harus tetap mejamin kehalalan dan menghindari perbuatan yang merugikan antar sesama.
4. Kepada pemerintah agar supaya memperhatikan perkembangan usaha kecil seperti home industri kawoel's ini. home industri kecil memiliki kendala

dalam permodalan. Hendaknya pemerintah lokal membantu dalam hal permodalan dan dalam surat berizinan usaha.